
うに映っているのでしょうか。長いようであっという間に10年が経過した「未曾有の大災害　東日本大震災」からの
復興状況は、世界中に伝わり理解を深めることはできているのでしょうか。
兎に角、新型コロナウイルス感染拡大から1年半が経過した、このコロナ禍の一刻も早期の収束を願わずにはいられ
ません。

本日の例会は、10月24日(日)に予定をしております、大宮RC　ロータリー奉仕デー
「eスポーツ大会」に関連しまして、株式会社共同通信デジタル　木村直寛様より、私
たちにとっていまだ馴染みの浅い「eスポーツ」についての卓話をいただきます。たか
がTVゲームと侮るなかれ、日本でも億を稼ぐプロがおり、オリンピック種目として採
用が検討される、文字通りのスポーツ競技です。木村様、後ほどよろしくお願いいたし
ます。
また、親と子の関係であります、第4Ｇ岩槻ロータリークラブから、田中芳明会長、小
田光司幹事が表敬訪問にいらっしゃいました。
そして、さいたまユネスコ協会会長としての立場で、本多会員より「書き損じはがき
キャンペーン」昨年度実績報告と感謝状の贈呈をしていただきます。
さて先週より、日本での夏季オリンピックとして57年ぶりとなる「東京2020オリンピッ
ク」が開幕しました。コロナ禍による紆余曲折を経ての開催ということで、複雑な心境
ではありましたが、いざ始まると皆様注目しTVに釘付けで、仕事が手につかないとい
う方が多いのではないでしょうか。
私は前回の1964年開催時にはまだ誕生しておりませんでした。戦後復興をテーマと
した、前回の東京オリンピックを知る先輩の皆様の目には、今回の復興五輪はどのよ
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10月24日ロータリー奉仕デーで、大宮RCが主催する「eスポーツ大会」に
向け、今大変話題の「eスポーツ」についてお話いただきました。

「その競技人口はテニス競技人口と同じくらい、ゴルフと野球の競技人口よ
りも多く、2024年パリや2028年ロサンゼルスオリンピック等での正式種
目への採用が検討されています。
すでに教育現場で活用されつつあり、部活動として部の創設が進む学校
もあります。また、
シルバー分野においても、認知症予防および孤独防止への観点から注目
され、実際普及も進んでいます。」
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2021年8月18日（水） 新会員卓話
2021年8月25日（水） 卓話
例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

63.08%

出席者数

41名

会員数

67名（65名）

例会

第3200例会

当日

7月28日

ご協力ありがとうございました！

7月28日の合計金額 49,000円
（7月28日までの累計金額 208,036円）

お願いいたします。(小坂良二)
株式会社共同通信デジタル 木村直寛様、本日は卓話あ
りがとうございます。(田中康之、飯野耕司、内藤考三、橋
本和久、細谷一樹、竹内裕司、谷和彦、小林康一)
木村直寛様、卓話よろしくお願いします。(遠藤省吾)
木村直寛様、卓話楽しみにしています！(辻本恵太)
お客様ようこそ。(岩﨑彰、関口茂、中川高志、星野晃一
郎、大竹敦、進藤博司)
本日の卓話「ｅスポーツ」を楽しみにしています。(川島利
雄)
NPO法人さいたまユネスコ協会 本多会長、本日はよろ
しくお願い致します。(田中康之)
次回例会にて衆議院議員 牧原秀樹様より卓話をいた
だきます。多くの会員の皆様のご出席をお願い致しま
す。(田中康之)
先日大宮西RCへメーキャップし、会員数の多さを実感し
ました。会員の皆様、入会候補者がいらっしゃいました
ら、是非お知らせ下さい！(田中康之)
昨年度100％出席表彰受賞の皆様おめでとうございま
す。本年度も変わらず出席願います。(田中康之)
8月後半の例会で東京2020オリンピックバドミントンナ
ショナルチーム関連の卓話を予定しています。是非注目
してみて下さい。(田中康之)
コロナ感染者急増中です。お気を付けください。(田中康
之)

田中康之会長、内藤考三幹事ご就任おめでとうございま
す。一年間宜しくお願い致します。(岩槻RC会長田中芳
明様)
本日は表敬訪問させていただきました。一年間よろしく
お願いいたします。(岩槻RC幹事小田光司様)
ユネスコ寺子屋運動書き損じハガキ回数キャンペーン、
本年度もご協力お願い致します。(本多隆様)
メーキャップ100％出席表彰ありがとうございました！
(岩瀬雄一)
田中年度もう1ヶ月過ぎてしまいました。(岸聡)
今日は大橋スイマーの２冠がありました。このあと野球
が楽しみです。毎日オリンピックを楽しんでます。(渋木
理俊)
歴史と伝統の大宮RCが革新のｅスポーツに取り組む年
には大変意義があります。(橋本和久)
オリンピックと高校野球応援で毎日感動を頂いてます。
(兼杉文子)
東京オリンピック、金メダルラッシュ！日本ガンバレ！み
んなガンバレ！(福島謙二)
クラブメークアップ100％出席はこれで10年連続となり
ました。(飯野耕司)
渡邉さん、司会頑張って下さい。(矢崎直良)
渡邉勝美会員、本日は司会ありがとうございます。(田中
康之、飯野耕司)
渡邉勝美さん、ＭＣありがとうございます。(三浦守)
渡邉勝美会員、司会ありがとうございました。(栗岡宏治)
渡邉勝美会員、司会お疲れ様です。(栗原正史)
岩槻RC田中芳明会長、小田光司幹事ようこそおいで下
さいました。(田中康之、飯野耕司)
岩槻RC田中芳明会長、小田光司幹事、今後ともよろしく

スマイル報告スマイル報告

再会に感謝！再会に感謝！


